



Presidente sirio inicia visita oficial a Rusia

Description

El presidente de Siria, Bashar al-Assad, inició hoy una visita oficial a la Federación de Rusia, durante la cual sostendrá conversaciones con su homólogo Vladimir Putin.

De acuerdo a la oficina de prensa de la presidencia siria, el mandatario fue recibido en el Aeropuerto Internacional Vnukova, de Moscú, por Mikhail Bogdanov, representante especial del presidente ruso y viceministro de Relaciones Exteriores.

Una delegación ministerial de alto nivel acompaña al mandatario y está previsto que sostenga conversaciones con sus homólogos rusos.

Date Created

Marzo 2023